
SADOWARA ROTARY CLUB WEEKLY REPORT

　

柳田 光寛　会長

2009 . 7 ～ 2010 . 6

佐土原
ロータリー
クラブ

週
報

佐土原
ロータリー
クラブ

週
報

2009 . 7 ～ 2010 . 6

国際ロータリー第２７３０地区国際ロータリー第２７３０地区

２００９～２０１０年度
ＲＩテーマ

１．点　　　　　　　鐘
２．ロータリーソング
　　「それでこそロータリー」
３．四 つ の テ ス ト
４．会　長　の　時　間
５．ハッピー BOX 披露『会長より』

６．幹　 事　 報 　告
７．出　 席　 報 　告
８．委　員　会　報　告
９．会　 員　 卓　 話
　　「佐 藤　高 元 君」
10．点　　　　　　　鐘

 本日のプログラム

【世界理解月間】
佐土原ロータリー月間テーマ

第1104回　  平成 22 年 2 月 17 日（水）

第1103回の記録　  平成 22 年 2 月 10 日

　会長 の 時 間

会　　長 ： 柳田　光寛　　　副 会 長 ： 藤堂　孝一
幹　　事 ： 荒武　義博　　　会報委員長 ： 林　　厚雄
会　　計 ： 日高　邦孝
事 務 局 ： 吉野由里子　宮崎市佐土原町下田島 11703-18
　　　　　 　　 TEL：0985-62-7833　FAX：0985-62-7877
例 会 日 ： 毎週水曜日
例 会 場 ： 佐土原商工会 2Ｆ　TEL：0985-73-2567

2月24日（水）・・・会員卓話「日高邦孝君」

3月3日（水） ・・・会員卓話「正岡文郁君」

3月10日（水）・・・自由討論「クラブ管理運営委員会」

　みなさんこんにちは、今日は1103回目の例会です。

　先週の2月3日に９クラブの会長幹事会が有り荒武幹事が
仕事で出られなかった為林副幹事と行って参りました。
当日はガバナー補佐も出席され、拡大（新クラブ創設）・
次々年度のガバナーノミニ―候補者の選出依頼と来る14日
のI・M（インターシティ・ミーティング）の参加要請が有
りました。特にI・Mは参加予定者を 600人程見込んでいる
のが半分ほどの 320名程という事です。後ほど幹事より再
度参加の依頼が有ると思いますが、よろしくお願いします。

　又、先日の７日日曜日にフェローシップ委員会の講習が有り私も参加させていただきました。詳しい
ことは地区のフェローシップ委員長の岩切会員と吉田親睦委員長より報告が有ると思います。
　みなさん「ロータリ―の友」２月号を御覧なられたでしょうか？　その中で、「言いたい・聞きたい」
というコーナーが有りその中に「楽しい例会とは何か」という記事が有りましたので紹介させて頂きま
す。
　以下は山梨県で行われた地区大会のRI代理の話の要約です。

　①　人は他人なしには生きていけないし、幸せにもなれない。
　②　人の幸せは他人の幸せを考えて初めて実現する
　③　奉仕とは他人の幸せを願い行動すること
　④　ロータリ―は、この人間社会の本質を「奉仕の理想」として掲げている団
　　　体である
　⑤　ロータリ―の奉仕活動はこの本質に基づく必要があり、職業奉仕も自分の
　　　ために職業を行うのではなく、他人の幸せのために行わなければならない
　⑥　しかし人間は弱い存在だから一定の制約をし、互いに監視し切磋琢磨しな
　　　いとこれを実現できない
　⑦　そのために綱領を定め、「四つのテスト」を実践し例会を開き、仲間をつ
　　　くり、歌も歌う
　⑧　ロータリ―はこれを実現するための団体である

　上記の８項目を基に考えますと、例会とは各自の職業の真の意味を理解し、職業の向上を目指し、こ
の志を同じくする者が集まる機会であり、職業を向上させるプログラムの存在が必要であると書かれて
いました。もちろん勉強や訓練だけでは堅苦しいばかりの例会になりますので、親睦活動をおおいに行
って親交をさらに深めることが必要です。今日も例会に参加して良かったなあ、帰って社員や部下・家
族に話してあげようという話題が多くなると、例会に来る楽しみが増えるのではないかと思います。



　　四つのテスト
　「言行はこれに照らしてから」

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるかどうか

例会中は携帯電話の電源を切るか
マナーモードにして下さい・・・MEMO
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　委員 会 報 告

○社会奉仕委員長
　藤堂　孝一 君

※今年度「あじさ
　い賞」贈呈者候
　補の紹介

○広報委員長
　林　厚雄 君

※ロータリーの友
　２月号読みどこ
　ろの案内

○親睦委員長
　吉田　康一郎 君

※２月７日（日）
　開催された「フ
　ェローシップ委
　員会」への参加
　報告　

○会員増強委員長
　福井　輝文 君

※候補に上がって
　いる方へ入会ま
　でのお誘いを早
　急に行いたいと
　思っていますの
　でご協力お願い
　致します。

　出席状況　第 1099 回
　　　平成 22 年 1 月 13 日 ( 水 )

会　 員 　数　　　25 名
 　　　 (免除会員 2 名 )
出 席 者 数　　　20 名
欠 席 者 数　 　  5 名
出 　席　 率　　  86.0 ％
メークアップ　 　　1名
修正出席率 　   91.0 ％

※例会変更届け・都城ＲＣ～
　特別休会　2月 26 日（金）
※例会変更届け・都城北ＲＣ～
　例会日時間変更
　2月 16 日 ( 火 )→2 月 14 日 ( 日 )：ＩＭの為
※ＩＭへの参加者最終確認
※ロータリーワールド
　2008-2009 年度年次報告冊子着

　幹事 報 告 荒武　義博 君
　ハッ ピ ー Ｂ Ｏ Ｘ 披 露

※垂水敏雄君～　　　　　　　　　　「米山へ」
※垂水敏雄君～　　　　　　　　　　「財団へ」
※佐藤高元君～ 2月結婚記念月を記念して
　　　　　　　　　　　　　　　「ニコニコへ」
※佐藤高元君～夫人誕生月を記念して。
　　　　　　　　　　　　　　　「ニコニコへ」
※吉田康一郎君～先日歯車会のコンペで優勝いた
　しました。ありがとうございました。。
　　　　　　　　　　　　　　　「ニコニコへ」

　ロータリークラブへの入会が家族の転機になっ
ている事。現在の会社ＤＳＦ株式会社設立の動機、
きっかけとなった事などお話していただきました。

宮崎ＲＣ　関谷隆次郎 君　ゲス ト 卓 話

　３分 間 ス ピ ー チ

　この場をお借りしまし
て「ハイチ大地震」への
義援金を当クラブ会員お
一人お１人より募りたい
と思います。賛同してく
ださる方は例会後にお願
い致します。
　※柳田君※荒武君※宮原君※日高君※郡司君
　※吉田君※太田君※中武君※藤堂君※福井君
　※佐藤君※村岡君※垂水君※林君
（今回は 15 名の会員より義援金が集まりました。
　引き続き呼びかけて行きたいと思います。）

梶田　與之助 君
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